

## ABSTRAK

**Amalia Khoirun Nisa', NIM: 1940110056, Implementasi Bimbingan Konseling Islam melalui Pendekatan *Behavioral* untuk Menumbuhkan Rasa Percaya Diri Santri di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an Ndholo Kusumo Pati.**

Kepercayaan diri santri diberikan oleh konselor atau pembimbing kepada klien atau santri asuh dengan terus melakukan pendampingan sejak pertama kali masuk serta pemahaman karakter santri untuk lebih mudah dalam melakukan bimbingan seperti memberikan dorongan berupa nasihat, penguatan psikis santri dengan tujuan menekan persepsi negative yang timbul tentang diri maupun lingkungannya. Penelitian ini membahas tentang implementasi bimbingan konseling Islam melalui pendekatan behavioral di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an Ndholo Kusumo Pati. Metode yang digunakan yaitu dengan penelitian deskriptif kualitatif. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori bimbingan konseling Islam dengan pendekatan behavioral. Teori behavioral yaitu proses konseling membatasi perilaku sebagai fungsi interaksi antara pembawaan dengan lingkungan. Teori dan pendekatan behavioral ini menganggap bahwa pada dasarnya manusia bersifat mekanistik atau merespon kepada lingkungan dengan kontrol yang terbatas, hidup dalam alam deterministik dan sedikit berperan aktif dalam menentukan martabatnya dengan berlandaskan pada ayat-ayat Al-Qur'an.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi bimbingan konseling Islam dalam menumbuhkan kepercayaan diri santri diberikan oleh konselor atau pembimbing dengan terus melakukan pendampingan sejak pertama kali masuk serta pemahaman karakter santri untuk lebih mudah dalam melakukan bimbingan, memberikan nasihat yang sesuai tuntunan agama melalui kegiatan agama serta tidak lupa pula santri diberikan jadwal harian rutin beserta tata tertib untuk mengisi kesibukan, melatih kedisiplinan, melatih tanggung jawab atas dirinya sendiri dan lingkungan santri secara lisan dan praktik. Kendala dalam penerapan bimbingan untuk membentuk rasa percaya diri dengan berdasarkan pendekatan behavioral di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an Ndholo Kusumo Pati antara lain jumlah pengampu yang tidak sebanding serta kurang terbukanya santri mengenai penyebab kurang percaya diri yang dialaminya.

**Kata Kunci : Bimbingan Konseling Islam, Pendekatan Behavioral dan Rasa Percaya Diri.**